

# A LA OPINION PUBLICA

El Frente Gremialista de los Trabajadores de "El Teniente", ante la sorda e intransigente actitud del Gobierno; el matonaje ejercido contra los trabajadores por las hordas marxistas, y la increíble represión desatada por el aparato administrativo del Estado, venimos a declarar a la opinión pública y al Gobierno, lo siguiente:

1.—El Frente Gremialista reconoce sólo una zonal de trabajadores, la presidida por Guillermo Medina, única y legítima representante de los intereses de los trabajadores;

2.—El Frente Gremialista, vanguardia de los trabajadores en conflicto, hace un llamado a movilizar con mayor fuerza y audacia nuestro movimiento reivindicativo sin dejarnos arrastrar por transacciones políticas oportunistas, que sólo nos conducirán a traicionar las legítimas aspiraciones que hoy defendemos;

3.—El Frente Gremialista, convencido de que la incapacidad de este Gobierno por comprender las aspiraciones del hombre de trabajo, no le permite más que actuar con prepotencia, demagogia y deshumanizada indolencia en la solución de los problemas del pueblo que tanto invoca, hace un enérgico llamado a nuestros compañeros a permanecer en Santiago, a unírnos por sobre cualquier diferencia partidista, hasta que consigamos el cumplimiento de la Ley 17.713 y el respeto de la dignidad del hombre de trabajo;

4.—Nuestras mujeres están con nosotros; caminan hoy a nuestro encuentro y saldremos a recibirlas pese a cualquier amenaza e intento por detenernos. Nos abriremos camino junto a ellas hasta encontrar la solución de nuestros problemas;

5.—Llamamos al pueblo de Santiago a acompañarnos en estos días de lucha y sacrificio. Brindemos a nuestras mujeres la recepción que ellas merecen.

**¡EL TENIENTE UNIDO, JAMAS SERA VENCIDO!**

Frente Gremialista de Trabajadores  
de "El Teniente".